
工業専用地域(上鼻地区)立地企業アンケートの進捗状況について

◎アンケート中間報告(R5.1月末時点)

【上鼻地区】

■回収状況 ■業種

■今後の方針

　　≪「現在の場所で規模拡大、拡張」と答えた企業の意見≫

　　・遊休地を活用して、物品販売業やコンビニ、スポーツ施設を展開したい。

■工業専用地域の影響

　　≪「影響がある」と答えた企業の意見≫

　　・周辺環境が悪化する（騒音、振動、悪臭）

　　・これ以上の開発が進まない

　　・業種の変更ができない
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■自由意見

・高速道路ＩＣからのアクセスも良く、遊休地があるので、工業専用地域だけでなく、

　幅広い用途に活用できる用途変更を希望する。

・公共交通へのアクセス、食料品の買い物等、便利なエリアだと思います。

・浸水の常襲エリアなので、対策が必要。
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